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APROVADA PELO PLENÁRIO EM 29/4/2014 
Reunião Ordinária do dia 28 de abril de 2014 

Presidente: Vereador João Bosco Gomes Saraiva 
Secretária-Geral: Maria do Socorro Sampaio Moura da Fontoura 

 
No dia vinte e oito de abril do ano de dois mil e catorze, às nove horas e quinze, 
realizou-se reunião ordinária da Câmara Municipal de Manaus, no plenário Adriano 
Jorge, em sua sede própria, na Rua Padre Agostinho Caballero Martin, n. 850, São 
Raimundo, nesta Capital, estado do Amazonas, presidida pelo vereador João Bosco 
Gomes Saraiva, do Partido da Social Democracia Brasileira (PSDB), e, 
eventualmente, pelo vereador Sildomar Abtibol, do Partido Republicano da Ordem 
Social (PROS); secretariada pelos vereadores Maria do Socorro Sampaio Moura da 
Fontoura, do Partido Progressista (PP), e Luís Hiram Moraes Nicolau, do Partido 
Social Democrático (PSD). PRESENTES, ainda, os vereadores Francisco Plínio 
Valério Tomaz, Ednailson Leite Rozenha e José Mário Frota, do Partido da Social 
Democracia Brasileira (PSDB); Carlos Alberto de Castro Almeida, do Partido 
Republicano Brasileiro (PRB); Therezinha Ruiz de Oliveira, do Democratas (DEM); 
Francisco do Nascimento Gomes, Isaac Tayah, Luís Augusto Mitoso Júnior e 
Carmem Glória de Almeida Carratte, do Partido Social Democrático (PSD); Álvaro 
João Campelo da Mata, do Partido Progressista (PP); Amauri Batista Colares, Jairo 
Ribeiro Dias, Roberto Sabino Rodrigues e Vilma Florenço Queiroz, do Partido 
Republicano da Ordem Social (PROS); Maurício Wilker de Azevedo Barreto, do 
Partido Humanista da Solidariedade (PHS); Gilmar de Oliveira Nascimento e 
Francisco Assis Santos Soares, do Partido Democrático Trabalhista (PDT); Reizo 
Felício da Silva Castelo Branco Maués, do Partido Trabalhista Brasileiro (PTB); 
Fabrício Silva Lima, do Solidariedade (SD); Luís Faustino da Costa Neto, do Partido 
Social Democrata Cristão (PSDC); Marcel Alexandre da Silva, do Partido do 
Movimento Democrático Brasileiro (PMDB); Massami Miki, do Partido Social Liberal 
(PSL); Elias Emanuel Rebouças de Lima e Marcelo Augusto da Eira Correa, do 
Partido Socialista Brasileiro (PSB); Waldemir José da Silva, Rosilene da Silva Souza 
e Bibiano Simões Garcia Filho, do Partido dos Trabalhadores (PT); Rosivaldo 
Oliveira Cordovil, João Francisco de Miranda Soares, Luís Felipe Silva de Souza e 
Geraldo Ribeiro da Silva Júnior, do Partido Trabalhista Nacional (PTN); Samuel da 
Costa Monteiro e Maria Jacqueline Coelho Pinheiro, do Partido Popular Socialista 
(PPS); Alonso Oliveira de Souza e Walfran de Souza Torres, do Partido Trabalhista 
Cristão (PTC); e Everaldo Farias Lima, do Partido Verde (PV). LICENCIADO o 
vereador David Valente Reis, do PSDC, na forma do art. 54, § 3.º, da Loman. 
JUSTIFICADA a ausência do vereador Arlindo Pedro da Silva Júnior, do PROS, de 
acordo com o Memorando n. 044/2014 – GVAJ. Havendo quórum regimental e 
invocando a proteção de Deus, o Presidente declarou aberta a reunião e convidou 
os presentes para acompanhar a execução do Hino Nacional Brasileiro. Na 
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sequência, a secretária, vereadora Socorro Sampaio, leu a Ata da sessão ordinária 
do dia vinte e três de abril do ano em curso. A seguir, o Presidente informou as 
datas comemorativas do mês de abril: Dia da Empregada Doméstica, comemorado no 
dia vinte e sete de abril, instituído pela Lei n. 1.409, de janeiro de 2010, de autoria do 
ex-vereador Hissa Abraão; Dia de Combate aos Maus-Tratos contra Idosos, 
comemorado no dia vinte e oito de abril, criado por uma lei de 2010, de autoria do 
vereador Massami Miki; Dia de Doação de Sangue do Projeto Vida por Vidas, 
comemorado no dia trinta de abril, instituído por lei de autoria do ex-vereador Jaildo 
dos Rodoviários. O Presidente passou os trabalhos para o PEQUENO 
EXPEDIENTE. O primeiro orador, vereador Elias Emanuel, agradeceu ao 
Presidente, vereador Bosco Saraiva, pela solenidade ocorrida na Casa, conferindo ao 
Presidente Nacional do Partido Socialista Brasileiro (PSB), Eduardo Campos, o título 
de Cidadão de Manaus. Prosseguindo, falou sobre a dupla canonização dos Papas 
João XXlll e João Paulo ll. Falou, ainda, sobre a crise provocada pela paralisação dos 
policiais militares, referindo-se às irregularidades ocorridas quanto às promoções dos 
praças, e que não podia ter intervenção política no movimento. O segundo orador, 
vereador Massami Miki, disse que concordava com o discurso do vereador Elias 
Emanuel quanto às reivindicações dos policiais. Em seguida, relatou a sua ida, junto 
com a comitiva de outros partidos, ao interior do Amazonas. O terceiro orador, 
vereador Luís Neto, ressaltou a implementação da vassoura mecânica, um 
equipamento utilizado pela empresa Tumpex na limpeza da cidade, razão pela qual 
fez apelo para a conscientização da população para o adequado recolhimento e 
armazenamento em lixeira própria. Registrou, na sequência, a realização da seletiva 
amazonense para o campeonato brasileiro, com o apoio da Prefeitura de Manaus. 
Reportou-se, ainda, ao movimento de greve dos praças da Polícia Militar do 
Amazonas, afirmando que havia muita informação inverídica nas redes sociais a 
respeito do movimento e que atitudes estavam sendo tomadas para resolver o 
problema. O quarto orador, vereador Fabrício Lima, falou sobre o projeto Bolsa-
Atleta, aprovado pelos vereadores no ano de 2012. Em seguida, manifestou-se em 
relação à greve dos policiais militares, mencionando a falta de condições de trabalho 
e de melhorias para esses trabalhadores. O quinto orador, vereador Marcel 
Alexandre, fez registro sobre um movimento do Ministério Internacional da 
Restauração em prol de uma consciência cívica e espiritual relativa à nação brasileira. 
Destacou a oficialização da entrada do Partido Trabalhista Brasileiro (PTB) na 
caminhada de pré-candidatura do senador Eduardo Braga, do Partido do Movimento 
Democrático Brasileiro (PMDB). Concluindo, registrou que o Governo do Amazonas 
daria uma resposta à situação de insegurança que se propagara em relação à 
paralisação dos policiais. O sexto orador, vereador Everaldo Farias, prestou 
esclarecimentos a respeito de projeto de lei, de sua autoria, referente à cota para os 
detentos no programa Bolsa Universidade, salientando que a matéria fora rejeitada 
por não ter sido bem entendida pelos vereadores. Após seus esclarecimentos, disse 
que apresentaria uma Indicação ao Prefeito, a fim de o mesmo pudesse apreciar o 
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tema. O orador conferiu apoio ao movimento dos policiais militares e disse que o 
Comando negava informações verdadeiras à sociedade. Finalizando, parabenizou os 
educadores pelo Dia Internacional da Educação. O sétimo orador, vereador Mário 
Frota, revelou preocupação com a greve da Polícia Militar, dizendo que as 
reivindicações eram justas e que esperava um fim breve para aquela situação. 
Questionou, ainda, a disponibilidade de muitos policiais para outros órgãos públicos. 
Em seguida, referiu-se ao ex-presidente Lula, dizendo que não entendia o motivo de 
ele ter recebido, em uma universidade espanhola, o diploma de Doutor Honoris Causa 
em Filologia e Educação, haja vista que, segundo afirmou, não completara nem o 
ensino médio e, durante o seu governo, não havia feito nenhum investimento em 
educação. Teceu críticas também ao Partido dos Trabalhadores (PT) pela falta de 
credibilidade do partido quanto ao escândalo da Petrobras. Assumiu a direção dos 
trabalhos o vereador Sildomar Abtibol. Em Questão de Ordem, o vereador 
Professor Bibiano disse que o vereador Mário Frota vivia criticando o Partido dos 
Trabalhadores, mas não apresentava nenhum dado verdadeiro quando comparado 
com o governo anterior; pois, conforme seu entendimento, o País passou de um 
estado de exclusão social para um mais desenvolvido e que, portanto, o discurso era 
somente político.  Em Questão de Ordem, o vereador Mário Frota argumentou que a 
educação e a saúde haviam piorado. O oitavo orador, vereador Jairo da Vical, 
referiu-se ao problema da greve dos policiais militares, dizendo que havia muita 
insegurança por conta dos alardes disseminados junto à população pelas redes 
sociais. Informou, ainda, que o Governador do Estado não iria deixar de resolver o 
problema. A nona oradora, vereadora Socorro Sampaio, revelou repúdio à atitude 
de pessoas que disseminavam informações falsas em relação ao movimento dos 
praças, causando clima de desespero em virtude da ausência dos policiais nas ruas. 
Revelou, também, que o Governador tomava para si o compromisso de atender à 
principal pauta de reivindicação daqueles trabalhadores, que era a revisão do plano 
de promoções, uma vez que as mesmas não aconteciam dentro da legalidade, e 
solicitou o apoio da imprensa. O décimo orador, vereador Júnior Ribeiro, 
parabenizou o Manaustrans pela operação de retirada de veículos pesados das vias 
principais e da aplicação de multas aos veículos estacionados de forma irregular na 
área do Ceasa, no bairro Mauazinho. Em seguida, falou sobre as faixas de 
segurança, registrando que havia protocolado um projeto de lei relativo à instalação 
de lombofaixas para pedestres. O décimo primeiro orador, vereador Walfran 
Torres, manifestou-se a respeito das greves que estavam ocorrendo na cidade de 
Manaus. Parabenizou a Secretaria Municipal de Saúde pela campanha de vacinação 
realizada na cidade de Manaus. O décimo segundo orador, vereador Waldemir 
José, pronunciou-se a respeito da primeira audiência da Comissão de Legislação 
Participativa, realizada com o objetivo de discutir a mobilidade urbana. O décimo 
terceiro orador, vereador Joãozinho Miranda, falou sobre o projeto de lei, de sua 
autoria, sancionado pelo Prefeito de Manaus, que tratava da identificação nos 
capacetes dos motociclistas da cidade. Ao final, mostrou preocupação com a greve 
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dos policiais por conta dos boatos em torno do tema. O décimo quarto orador, 
vereador Marcelo Serafim, agradeceu à Câmara Municipal de Manaus pela 
homenagem ao candidato a presidente, Eduardo Campos. Referiu-se, em seguida, à 
greve dos policiais militares, declarando que a situação vinha se agravando por conta 
dos desmandos do deputado Cabo Maciel e que, por aquela razão, o chefe da Polícia 
Militar deveria ser exonerado do Comando, pois o mesmo juntamente com aquele, 
conforme afirmou, eram os verdadeiros culpados por aquela situação, haja vista que o 
referido deputado tinha grande influência na promoção de policiais e ainda perseguia 
aqueles que não se submetiam à sua liderança. O décimo quinto orador, vereador 
Professor Bibiano, aludiu ao Dia Internacional de Educação, informando que 
ocorreria uma manifestação dos professores, a qual tinha o propósito de apresentar 
as reivindicações da categoria, visando a melhorias no âmbito educacional. Reportou-
se, ainda, à greve dos policiais militares, cobrando melhores condições de trabalho e 
valorização da classe. Concluindo, reforçou convite para discussão da mobilidade 
urbana. O Presidente comunicou que haveria na Casa, na próxima quarta-feira, uma 
campanha de vacinação para vereadores e funcionários. O décimo sexto orador, 
vereador Rosivaldo Cordovil, parabenizou os moradores do São Jorge, Cidade Nova 
e Novo Israel pelo aniversário daqueles bairros. Em seguida, comunicou a 
transferência, para uma data posterior, de uma audiência programada pela Comissão 
de Transporte, Viação e Obras Públicas, com o intuito de tratar do plano de 
mobilidade. Reportou-se, ainda, ao desrespeito às faixas de pedestres, ressaltando a 
importância de realização de uma campanha para conscientizar motoristas e 
pedestres. Concluindo, falou sobre a atenção que se deveria ter com o que era 
propagado pelas redes sociais quanto à greve dos policiais militares. O décimo 
sétimo orador, vereador Roberto Sabino, declarou que era natural os trabalhadores 
fazerem greve em período eleitoral. Defendeu, em seguida, a atuação do governador 
José Melo e criticou o Governo Federal por não ter trazido melhorias para a 
sociedade. Em Questão de Ordem, o vereador Gilmar Nascimento disse que, em 
estruturas de segurança pública, saúde e educação, não poderia haver exoneração 
de chefia por conta de uma greve. O décimo oitavo orador, vereador Wilker 
Barreto, defendeu o diálogo com os policiais militares. O orador comunicou que 
estava de posse do relatório enviado pela Agência Reguladora de Serviços Públicos 
do Amazonas (Arsam) e que, por aquele motivo, iria propor o agendamento de uma 
audiência pública com a Manaus Ambiental, a fim de proceder ao confrontamento 
com a referida agência. Finalizando, registrou que a Prefeitura de Manaus estava 
atenta à data-base da educação e que a representatividade da categoria não era 
legítima, pois não era o sindicato dos professores. Em Questão de Ordem, o 
Professor Bibiano ressaltou a importância da pauta de reivindicação dos 
professores, independente de a categoria ser representada ou não pelo sindicato. Em 
Questão de Ordem, o vereador Wilker Barreto replicou que o movimento dos 
professores era uma categoria, o que justificava a sua representatividade, ao contrário 
das manifestações sociais ocorridas no mês de junho do ano anterior. Em Questão 
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de Ordem, o vereador Waldemir José disse que a melhor estratégia era ouvir todos 
os segmentos da educação. A décima nona oradora, vereadora Professora 
Jacqueline, registrou parabenizações pelo Dia Internacional da Educação. Em 
seguida, informou que o Prefeito de Manaus não se furtava a discutir as pautas de 
reivindicação dos professores e que o sindicato também vinha fazendo suas 
reivindicações. Ao final de suas considerações, fez Indicação ao Prefeito para a 
segurança pública, pedindo o apoio da guarda municipal para que estivessem nos 
bairros e nas escolas enquanto durasse a paralisação dos policiais. Assumiu a 
direção dos trabalhos o vereador Bosco Saraiva. O vigésimo orador, vereador 
Felipe Souza, disse que acreditava no poder de negociação do governador José 
Melo. Em seguida, contestou o discurso do Partido dos Trabalhadores (PT) sobre a 
não existência do mensalão. Em Questão de Ordem, a vereadora Rosi Matos pediu 
preferência para os Requerimentos n. 1.019 e 1.018/2014. Em Questão de Ordem, o 
vereador Plínio Valério pediu preferência para a Indicação n. 459/2014. Em Questão 
de Ordem, o vereador Professor Bibiano pediu preferência para o Requerimento n. 
1.271/2014. O Presidente passou os trabalhos para a ORDEM DO DIA e pediu aos 
vereadores que fizessem o registro eletrônico de suas presenças. Na PAUTA, foram 
aprovados os Pareceres Favoráveis das Comissões de Constituição, Justiça e 
Redação e de Finanças, Economia e Orçamento ao Projeto de Lei n. 114/2014, de 
autoria do Executivo Municipal, capeado pela Mensagem n. 021/2013, que “Abre 
Crédito Adicional Especial, no Orçamento Fiscal do Município de Manaus, cria a 
Unidade Orçamentária Fundo Municipal de Defesa do Consumidor (FUMDECON), e 
dá outras providências”. O supracitado projeto foi encaminhado à Comissão de 
Serviço Público. Em razão da ausência do autor, foi retirado de pauta o Projeto de 
Lei n. 431/2013, de autoria do vereador Sildomar Abtibol, que “Proíbe o uso de 
substâncias químicas para amadurecimento de frutas, e dá outras providências”. Em 
razão da ausência do autor, foi retirado de pauta o Projeto de Lei n. 280/2013, de 
autoria do vereador Reizo Castelo Branco, que “Dispõe sobre o atendimento 
educacional especializado aos alunos identificados com ‘altas habilidades ou 
superdotados’ no âmbito do município de Manaus”. Em razão da ausência do autor, 
foi retirado de pauta o Projeto de Lei n. 328/2013, de autoria do vereador Reizo 
Castelo Branco, que “Institui a Semana de Orientação Vocacional na rede municipal 
de ensino de Manaus para os alunos matriculados no ensino fundamental II e dá 
outras providências”. Foi concedido pedido de vistas ao vereador Plínio Valério do 
Projeto de Lei n. 059/2014, de autoria do Executivo Municipal, capeado pela 
Mensagem n. 008/2014, que “Autoriza o Poder Executivo a conceder Direito Real de 
Uso de uma área que especifica”. Foi concedido pedido de vistas ao vereador Plínio 
Valério do Projeto de Lei n. 060/2014, de autoria do Executivo Municipal, capeado 
pela Mensagem n. 009/2014, que “Autoriza o Poder Executivo a conceder Direito Real 
de Uso da área que especifica”. Foi concedido pedido de vistas ao vereador Plínio 
Valério do Projeto de Lei n. 061/2014, de autoria do Executivo Municipal, capeado 
pela Mensagem n. 010/2014, que “Autoriza o Poder Executivo a conceder Direito Real 
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de Uso da área que especifica”. O Presidente comunicou que, de acordo com o 
Regimento Interno, só caberiam três pedidos de vistas por reunião. Em Questão de 
Ordem, o vereador Waldemir José solicitou pedido de vistas do Projeto de Lei n. 
062/2014, de autoria do Executivo Municipal. O Presidente informou que, em respeito 
aos pedidos de vistas com relação àquele assunto, iria retirar de pauta os demais 
projetos que não coubessem pedidos de vistas. A seguir, foi retirado de pauta pela 
Mesa Diretora o Projeto de Lei n. 062/2014, de autoria do Executivo Municipal, 
capeado pela Mensagem n.011/2014, que “Autoriza o Poder Executivo a conceder 
Direito Real de Uso da área que especifica”. Foi aprovado em segunda discussão e 
encaminhado à sanção do Prefeito o Projeto de Lei n. 265/2013, de autoria da 
vereadora Professora Jacqueline, que “Institui a Olimpíada Municipal de Matemática 
e dá outras providências”. Foi aprovado em segunda discussão e encaminhado à 
sanção do Prefeito o Projeto de Lei n. 109/2013, de autoria da vereadora Professora 
Therezinha Ruiz, que “Institui no município de Manaus a ‘Semana Municipal de 
Conscientização do Autismo’, a ser comemorada, anualmente, a partir do dia 02 de 
abril, como é comemorado o Dia Mundial de Conscientização do Autismo, e dá outras 
providências”. Foi aprovado em segunda discussão e encaminhado à sanção do 
Prefeito o Projeto de Lei n. 255/2013, de autoria do vereador Rosivaldo Cordovil, 
que “Dispõe sobre a denominação dos pontos de táxis existentes no âmbito do 
município de Manaus e dá outras providências”. Na sequência, foram deferidas pela 
Mesa as Indicações n. 083, 084, 085, 086, 093, 094, 095, 096, 097, 098, 251, 252, 
253, 254, 255, 257, 258, 259, 260, 261, 262, 263, 264, 265, 266, 267, 268, 269, 270, 
271, 272, 273, 274, 275, 276, 278, 279, 280, 281, 282, 283, 284, 285, 286, 287, 288, 
289, 290, 291, 292, 293, 294, 295, 296, 297, 338, 339, 340, 341, 342, 343, 345 e 
346/2014, de autoria do vereador Gilmar Nascimento; n. 087, 088, 089, 101, 102, 
103, 104, 105, 106, 107, 107, 108, 109, 110, 111, 112, 113, 114, 115, 116, 117, 118, 
119, 120, 121, 122, 123, 124, 125, 126, 127, 128, 129, 130, 131, 132, 144, 145, 146, 
147, 148, 149, 150, 151, 152, 153, 154, 175, 178, 179, 180, 181, 185, 186, 187, 188, 
189, 190, 191, 193, 197, 198, 199, 200, 218, 235, 236, 237, 238, 239, 240, 241, 243, 
244, 245, 246, 247, 248, 249, 250, 304, 305, 306, 307, 308, 320, 321, 322, 323, 325, 
326, 327, 327, 328, 329, 330, 331, 332, 333, 334, 347, 348, 349, 350, 352, 353, 354, 
355, 356, 357, 358, 359, 360, 361, 362, 363, 377, 386, 387, 388, 389, 390, 391, 392, 
393, 394, 395, 396, 397, 429 e 430/2014, de autoria do vereador Elias Emanuel; n. 
173, 459, 382 e 431/2014, de autoria do vereador Plínio Valério; n. 298, 299, 402, 
168, 169, 170, 171, 368 e 401/2014, de autoria do vereador Rosivaldo Cordovil; n. 
201, 202, 203, 216, 225, 226, 227, 232, 242, 309, 383 e 432/2014, de autoria do 
vereador Júnior Ribeiro; n. 090, 091, 133, 134, 155, 156, 157, 158, 211, 214, 220, 
299, 319, 372, 400, 414, 417, 457, 458 e 460/2014, de autoria do vereador Everaldo 
Farias Lima; n. 172, 229, 230, 231, 300, 301, 302, 337, 351, 381, 384, 415, 416 e 
456/2014, de autoria do vereador Professor Bibiano; n. 100, 335 e 419/2014, de 
autoria do vereador Joãozinho Miranda; n. 135, 184, 222, 369, 405, 410 e 451/2014, 
de autoria da vereadora Socorro Sampaio; n. 136, 137, 207 e 336/2014, de autoria 
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do vereador Carlos Alberto; n. 138, 219, 378, 399 e 472/2014, de autoria do 
vereador Hiram Nicolau; n. 139 e 140/2014, de autoria do vereador Ednailson 
Rozenha; n. 141, 142, 209, 210, 233, 311, 318, 370, 371, 385, 412, 413, 436, 437, 
438, 439, 440, 441, 442, 443, 444, 445, 446, 447, 448, 449, 450 e 455/2014, de 
autoria da vereadora Professora Therezinha Ruiz; n. 161, 162, 217, 375, 398, 433, 
434 e 435/2014, de autoria do vereador Bosco Saraiva; n. 163, 164, 165, 166, 167, 
313, 314, 315, 366, 379, 380, 409, 420, 421, 422, 423, 424, 425, 461, 462, 463, 464, 
465, 466, 467, 468, 469, 470 e 471/2014, de autoria da vereadora Professora 
Jacqueline; n. 174, 303, 310 e 373/2014, de autoria do vereador Marcelo Serafim; n. 
182 e 208/2014, de autoria do vereador Waldemir José; n. 183, 194, 195, 221 e 
376/2014, de autoria do vereador Reizo Castelo Branco; n. 204, 212, 228, 317, 367, 
408, 418, 428 e 454/2014, de autoria do vereador Professor Samuel; n. 213 e 
215/2014, de autoria do vereador Luís Mitoso; n. 223, 365, 411 e 452/2014, de 
autoria da vereadora Rosi Matos; n. 224/2014, de autoria do vereador Mário Frota; 
n. 316/2014, de autoria do vereador Walfran Torres; n. 364/2014, de autoria do 
vereador Arlindo Júnior; e n. 406/2014, de autoria do vereador Alonso Oliveira. Em 
Questão de Ordem, o vereador Wilker Barreto sugeriu que a Mesa Diretora 
antecipasse o agendamento da audiência com a Caixa Econômica em razão do 
período da Copa do Mundo. O Presidente informou que combinaria com a Mesa 
Diretora a definição de uma data. Em Questão de Ordem, o vereador Gilmar 
Nascimento perguntou se havia previsão de uma data para uma audiência pública 
com a empresa Unimed. O Presidente informou que a Mesa Diretora concordava 

com o agendamento para os próximos quinze dias. Nada mais havendo a 
tratar, o Presidente encerrou a sessão às doze horas e quinze minutos. E, para 

que conste, eu, ............................................... (Ana Regina Vieira da Silva), lavrei a 
presente Ata que, depois de lida e aprovada, foi assinada nos termos do Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Manaus. 
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